Nouvelle bibliothèque inaugurée



Françoise Gombaud, Chantal Brière et Valérie Clouet (de g à d) ont présenté les aspects de cette nouvelle bibliothèque.

'espace Eugène-Legal, c'est désormais l'appellation de la nouvelle bibliothèque située près de la mairie et du groupe scolaire les Roselières.

Ce nom a été retenu en hommage au père Eugène « figure emblématique lyphardaise, Briéron dans l'âme, qui a toujours vécu et travaillé dans le marais. De compagnie agréable, il savait raconter des histoires de Brière, vraies ou arrangées. Il transmettait son savoir-faire lors de la fête de la tourbe dont il était la vedette », assure le maire, Chantal Brière, lors de l'inauguration.

« On se laissait bercer par ses histoires. Il était à la fois, exigeant dans le travail et d'une grande douceur », rajoute Claude Bodet, l'animateur des fêtes. Il a été mis à l'honneur sur la fresque de la façade de la bibliothèque, peinte par Valérie Clouet, sur fond de Brière, proche de Saint-Lyphard, aux côtés de Jules Verne, Tintin ou Boule et Bill.

La responsable de la bibliothèque pour tous, Françoise Gombaud, a souligné l'essor de la bibliothèque avec 240 familles abonnées, plus les écoles et les assistantes maternelles

La bibliothèque en chiffres

e nouveau bâtiment est implanté à l'emplacement de la maison Lévesque, préemptée par la commune en 2005 et démolie en 2011, après décision du conseil municipal, de faire du neuf, moins onéreux qu'une réhabilitation.

L'architecte Nicole Cantin a été retenue pour un bâtiment de basse consommation de 180 m². 13 entreprises locales dont 3 lyphardaises ont participé au chantier.

Le montant global, avec frais d'études, de contrôle, fresque et mobilier, est de 381 700 € TTC. Cap Atlantique a apporté 72 151 € de fonds de concours et la commune récupérera 55 000 € de TVA.



Sur la fresque, le père Eugène, à l'honneur.